



I.- PROPOSICIÓN DE VALOR

¿QUÉ PROBLEMAS ESTAMOS AYUDANDO A RESOLVER?

Para el personal militar y los empleados de la base aérea con horarios ajustados, así como para las familias locales que buscan opciones convenientes, nuestra pizzería ofrece una solución rápida y fácil para satisfacer sus necesidades alimenticias. Al ofrecer una amplia variedad de pizzas y otros platillos, resolvemos el problema de la monotonía alimentaria para clientes con diferentes gustos y preferencias. Con descuentos especiales, ofertas y promociones, nuestra pizzería ayuda a aliviar la carga financiera para el personal militar, empleados de la base aérea y familias locales que buscan opciones económicas. Organizando eventos, noches temáticas y proporcionando entretenimiento, nuestra pizzería resuelve la necesidad de eventos sociales y opciones de ocio para la comunidad local y visitantes. Para turistas y visitantes de la base aérea, nuestra pizzería ofrece una experiencia local auténtica, contribuyendo a resolver su deseo de explorar la cultura del área. Al participar en eventos comunitarios y apoyar causas locales, nuestra pizzería ayuda a satisfacer la necesidad de conexión y pertenencia en la comunidad, construyendo relaciones más allá de la transacción comercial. Con programas de lealtad y promociones continuas, estamos resolviendo la necesidad de valor agregado para clientes frecuentes, al tiempo que ofrecer recompensas y descuentos adicionales.

En resumen, nuestra pizzería no solo proporciona comida, sino que también aborda las diversas necesidades y deseos de la comunidad a la que servimos. Al entender y resolver estos problemas, construimos una marca sólida y valiosa para nuestros clientes más importantes.



¿QUÉ VALOR ESTAMOS ENTREGANDO A NUESTROS CLIENTES?

Ofrecemos una amplia variedad de pizzas con ingredientes frescos y de alta calidad. Proporcionamos descuentos especiales para el personal militar, empleados de la base aérea y otros clientes clave. Garantizamos un servicio rápido y entregas eficientes para aquellos que buscan una comida rápida. Creamos un ambiente acogedor en tu pizzería para atraer a clientes locales y turistas, Organizamos eventos temáticos, noches especiales ya transmisiones de eventos deportivos para atraer a diferentes audiencias. Implementamos programas de lealtad para recompensar a clientes. Participamos en eventos comunitarios y apoyamos causas locales. Somos transparente sobre la calidad de tus ingredientes y métodos de preparación.

¿QUÉ NECESIDAD ESTAMOS SATISFACIENDO?

Proporciona soluciones alimenticias rápidas y convenientes para el personal militar, empleados de la base aérea y cualquier persona con horarios ajustados. Satisface la necesidad de variedad y opciones en la alimentación al ofrecer una amplia gama de pizzas y otros platillos para satisfacer diferentes gustos y preferencias. Ofrece descuentos, promociones y ofertas especiales para hacer que la comida sea accesible y asequible para el personal militar, empleados de la base aérea y familias locales. Responde a la necesidad de entretenimiento y experiencias sociales al organizar eventos, noches temáticas y ofrecer un ambiente acogedor para reuniones y encuentros. Satisface la necesidad de una experiencia local auténtica para turistas y visitantes de la base aérea, ofreciendo una opción gastronómica que refleja la cultura del área. Ayuda a satisfacer la necesidad de conexión y pertenencia a la comunidad mediante la participación en eventos locales y el apoyo a causas comunitarias. Satisface la necesidad de valor agregado y recompensas para clientes frecuentes a través de programas de lealtad y promociones continuas. Proporciona transparencia sobre la calidad de los ingredientes y los métodos de preparación, satisfaciendo la necesidad de confianza en la comida consumida. Al comprender y abordar estas



necesidades, la pizzería se convierte en un lugar integral que va más allá de simplemente ofrecer comida. Construimos una experiencia que se adapta a las demandas y deseos de la comunidad, construyendo así una base de clientes leales y satisfechos.